

## **COMUNICADO DE PRENSA 004**

### **ACTUARÉ CON TRANSPARENCIA Y PROTEGERÉ LOS RECURSOS PÚBLICOS DE LOS QUINDIANOS**

Previo a la firma del pacto por la transparencia propuesto por la Sociedad Calarqueña de Ingenieros, que suscribirá hoy miércoles 27 de septiembre Jorge Ricardo Parra, el candidato a la Gobernación del Quindío indicó que su compromiso siempre ha sido y continuará siendo con todos los quindianos que exigen actuaciones responsables por parte de sus mandatarios, así como la recuperación de la confianza para afrontar los desafíos institucionales y democráticos

En este sentido señaló, que como hombre probo, su compromiso es con la ética pública y con la garantía de derechos que promoverá en todas las actuaciones que tenga como gobernante y en la que condenará enérgicamente los actos de corrupción. Para erradicar este flagelo, el candidato invitó al trabajo articulado y al compromiso colectivo por parte de la sociedad civil, la academia, el sector empresarial, los servidores públicos y todos los quindianos que defiendan los principios fundamentales consagrados en la Constitución Política

Jorge Ricardo Parra manifestó además, que no solo con la firma de este pacto, sino siempre como servidor público ha demostrado su compromiso con la transparencia y con la oportuna y permanente rendición de cuentas para que los quindianos se enteren de los esfuerzos institucionales por erradicar las prácticas ilegales en la contratación.

**OFICINA DE COMUNICACIONES**  
Candidato a la Gobernación del Quindío  
Jorge Ricardo Parra Sepúlveda

